

## **Motorsport: Einfaches Motto bringt Prattes den Erfolg**

„Einfach Gas geben und schnell sein“, so beschreibt Loris Prattes aus Neuhemsbach seine derzeitigen Erfolge im Jugend-Kart-Slalom. Der junge Fahrer vom Motorsportclub „Schorlenberg“ Enkenbach-Alsenborn ist der Seriensieger in der ADAC-Pfalz-Meisterschaft. In Haßloch gewann er trotz eines Sicherheitslaufes im zweiten Durchgang die Klasse K 1 der Jahrgänge 2000/01 deutlich. Pascal Kurz aus Bruchmühlbach-Miesau wurde in der Klasse K 4 (1994/95) Vierter. (osw)

**ZAHLENSPIEGEL**